

## 平成27年南房総市教育委員会第1回臨時会会議録

1 日 時 平成27年3月13日(金) 午後1時5分開会～午後1時30分閉会

2 場 所 南房総市役所丸山分庁舎 2階第2会議室

3 出席委員 委員長 小宮 忠 委員 岡崎 俊明  
委員 大胡 晴美 委員 庄司 美佳  
教育長 三幣 貞夫

4 出席職員 参事 庄司 友之  
教育総務課長 宇治原 洋一 子ども教育課長 田原 澄江  
学校再編推進課長 奥澤 基一 生涯学習課長 田村 耕一  
書記 教育総務課課長補佐兼係長 庄司 武史  
同 教育総務課副主査 高梨 和子

5 開 会 小宮委員長が開会を宣言

6 会議録署名人の指名 小宮委員長が大胡委員を指名

7 議 事

報告事項

報告第2号 臨時代理の報告について(平成26年度南房総市一般会計補正予算(第13号)案に対する意見の聴取について)

宇治原教育総務課長から平成26年度南房総市一般会計補正予算(第13号)案に対する意見の聴取について、平成27年3月5日付けで臨時代理議決を行った旨の報告があった。

田原子ども教育課長から補正予算案の内容について、平成27年度一般会計予算に計上していた事業を地方創生先行型交付金事業として平成26年度一般会計補正予算(第13号)に計上し、明許繰越しして平成27年度に実施すると説明。

(質疑)

岡崎委員 予算の執行方法ですが、先程、平成26年度に計上して、実際は平成27年度に事業を実施するとの説明がありましたが、国からの交付金でそのようなことは可能で

すか。

田原子ども教育課長 予算上、次年度に繰り越すという明許繰越しの手続きを、議会を経て行い、平成27年度で執行することは可能です。現在、平成27年度予算にも同じ事業が計上されておりますので、新年度になりましたらその分を減額補正します。

宇治原教育総務課長 国が3月に補正予算を組んだ場合、市町村へ予算が配分されてからでは年度内に執行ができません。ですから、そのまま全額繰り越して次年度に予算執行することになります。今回は、地方創生に関する交付金ですので、教育委員会だけでなく、市全体で補正予算を組んで、そのまま全額繰り越して、平成27年度に執行します。

## 議決事項

議案第13号 県費負担教職員の任免に関する内申について

小宮委員長から、議案第13号は人事案件であるため、非公開にて行う旨を諮り、承認後、庄司参事から資料に基づき説明があった。

(質疑)

岡崎委員 学級数が減っても教員は減らされていなかったり、逆に増員されている学校がありますが、これは市から県へアクションをおこして実現できたものなのでしょうか。

庄司参事 児童支援の加配については千葉県教育委員会に要望して認められた結果です。

また、少人数指導の加配は1学級の人数が35人以上の学級のある学校に対し、1人または2人付く可能性があります。

小宮委員長 同一校に7年、または同一市町村に10年在籍している場合は異動対象者とするというルールは厳密に守られていますか。

庄司参事 同一校7年のルールは、以前からある程度厳密に守られてきましたが、同一市町村10年のルールは市町村の規模によって必ずしもうまくいくとは限りません。

小宮委員長 女性の管理職は増える傾向にありますか。

庄司参事 県は増やす方向で対応しているようですが、安房地区に限って考えますと、すぐに増やすのはなかなか難しいと思います。

質疑後、全会一致で承認された。

## 8 その他

・宇治原教育総務課長から平成26年度教育委員会点検・評価報告書について説明があった。

(質疑)

岡崎委員 規則に基づいて行っているということですが、この点検・評価報告書は公表さ

れるものですか。

庄司教育総務課課長補佐兼係長 市役所の本庁舎にある情報公開コーナーに冊子を置いて誰でも閲覧できるようにしています。

岡崎委員 通年置いてあるのですか。

庄司教育総務課課長補佐兼係長 はい。また、議会にも同じものを提出しています。

岡崎委員 分量が多く、まとめるのも大変だったのではないかと思います。それだけたくさんの方の事業を行っているということですね。

## 9 閉 会 小宮委員長が閉会を宣言

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

平成27年3月26日

南房総市教育委員会 委員長 小 宮 忠

南房総市教育委員会 署名人 大 胡 晴 美

南房総市教育委員会 書 記 高 梨 和 子